



La comunidad matemática se prepara para conmemorar, el próximo 14 de marzo, el primer Día Internacional de las Matemáticas, después de la proclamación por parte de la UNESCO el pasado 26 de noviembre. Solo quedan dos meses para este esperado evento y desde la RSME animamos a los socios a que, a través de sus respectivas instituciones, organicen actividades en los días cercanos.

En la página del evento internacional idm314.org se pueden registrar todas aquellas iniciativas que se pongan en marcha, como conferencias, exposiciones, visitas guiadas, sesiones de juegos matemáticos o lecturas matemáticas, entre otras posibilidades abiertas. La RSME y, en concreto, su [Comisión de Divulgación](#), ofrecen su ayuda para proporcionar materiales y soporte a las labores de los organizadores.

El Día Internacional de las Matemáticas nace como una oportunidad de abrir esta ciencia a la sociedad en general. En años anteriores, la RSME y la Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas convocaron diferentes concursos destinados a estudiantes y con una temática relacionada con el “Día de Pi”. Este año ha cambiado la denominación de la celebración, pero se está trabajando igualmente en una convocatoria, que se hará pública la semana próxima, que contemplará concursos dirigidos a todos los niveles educativos en el marco de las directrices del evento internacional, que este año se desarrolla bajo el lema “Mathematics is everywhere”.

El [Comité Español de Matemáticas](#), como organización española adherida a la *International Mathematical Union*

, coordina todas las acciones del IDM en España.